

El Torneo Regional Amateur comenzará a mediados de septiembre



Luego de los ascensos obtenidos por Argentino de Monte Maíz, Liniers de Bahía Blanca, Juventud Antoniana y Atlético Paraná, el Torneo Regional Federal Amateur del fútbol argentino tendrá una nueva edición. Con la gran mayoría de las ligas y federaciones del país ya disputando sus torneos, comienzan a darse varias novedades y confirmaciones.

Si bien todavía no existe una fecha en concreto, arrancaría a mediados de septiembre, el 11, 18 o 25 de ese mes y se jugaría de forma paralela con el Mundial de Qatar. Y la final, dependerá de la fecha de inicio, pero se estipula entre 3 o 4 meses de competencia, la culminación estaría en los meses finales de 2022.

Hasta el momento, los 52 conjuntos que poseen licencia deportiva tienen su lugar asegurado, donde de parte de San Rafael solamente está El Porvenir y a estos se le sumarán los campeones de ligas y federaciones que homologuen sus torneos ante el Consejo Federal.

En cuanto a las homologaciones, como primera medida, las ligas y federaciones deberán remitir documentación antes del 30 de marzo. El punto más destacado es la petición del reglamento de los torneos anuales clasificatorios, cuya competencia deberá culminar no más allá de fines de agosto.

Esto da la pauta que la competencia federal organizada por el Consejo Federal no podrá iniciarse antes de esa fecha.